



# みかわっ子だよ

令和6年7月19日(金)

第4号

文責：福山 尚美

## 前期前半のまとめ ～これまでの振り返りをもとに改善へ～

先日はお忙しい中、授業参観・学級懇談会においでいただきありがとうございました。今回は、人権学習を中心に授業を行いました。子供たちの様子はいかがだったでしょうか。明日から、子供たちは夏休みに入ります。とても楽しみにしているようです。長期間の休みとなりますので、規則正しい生活を心がけ、学習については計画性をもって取り組んで欲しいです。また、感染症や熱中症等にも注意し、みんな元気に過ごして欲しいです。特に、三加和地区では遊び等による水難事故が心配されます。絶対に子供だけで行かないように、ご家庭でもご指導ください。外に遊びに行くときには、行き先を保護者の方にきちんと伝えるよう指導しています。一日の過ごし方についても確認をしていただければ幸いです。事故やけが、入院等、緊急の連絡が必要な場合は、学校（34-2622）または、配付しておりますプリントの「QRコード」でご連絡をお願いします。

## 1年生「おおきな かぶ」研究授業

7月9日(火)に小中合同の授業研究会を実施しました。今回は1年生の授業を検証しました。お話の中で、最後にネズミを呼んできます。「とうとう、かぶはぬけました。」の場面をどのように読めば登場人物の気持ちが相手により伝わるのかを考えました。その後、読んでいる自分たちの声や表情をタブレットに録画して、鑑賞しました。読み取りを生かして「うんとこしょ、どっこいしょ」とかぶを抜く演技をしました。



## 6年生「選挙出前授業」

6年生は、社会科で「私たちの暮らしを支える政治」の学習をします。7月1日(月)に熊本県の選挙管理委員会事務局等のご協力により選挙出前授業を行いました。実際に演説を聞いたり投票用紙に名前を書き込んで投票箱に投函したりしました。開票も自分たちで行い、本番さながらの体験となりました。子供たちの感想では、「模擬選挙をしてみて選挙にはたくさんの方が関わって成り立っているんだなあと思いました。私は、受付の時から投票箱に紙を入れるまで、ずっとドキドキしていました。これから有権者になったら選挙に参加して、自分の意見を反映してくれる人に投票しようと思います。」と書いていました。



## ～地域とともにある学校づくり～

7月4日(木)に小中合同の第1回学校運営協議会がありました。委員の皆様には本年度の学校経営方針を説明し、承認をいただきました。また、9日(火)には、民生委員・民生児童委員の皆様にも、あいさつ運動の後に校内を案内し、各学級の様子を見ていただきました。地域の皆様のご協力を得ながら、子供たちの活躍の場を増やし、地域に根ざしたより良い学校教育を進めていきたいです。

## ～お知らせ～

本年度の夏休みは、登校日を設けていません。8月18日(日)のPTA美化作業の時、または、19日(月)20(火)に、決められた分の宿題を提出してください。児童昇降口に学年ごとの段ボールを準備しておきます。ご協力の程、よろしくお願いします。

